
Protokoll der Fachschaftssitzung
Fachschaft Mathematik

27. November 2019

Beginn: 18:09
Ende: 19:01
Anwesende: Saskia, Nadine, Kate, Anton, Saskia, Esther, Justus, Peter, Felix, Malte, Martin,

Simon, Lara, Emma, Angie
Redeleitung: Peter
Protokoll: Daniel
Newsletter: Justus

Post
• Die Fachschaften LaG und LaB haben angefragt, ob sie Waffeleisen für ihre Weihnachtsfeier
bei uns ausleihen können. Wir schreiben ihnen, dass sie dies können.
• Die Baustelle vor dem Mathebau schreitet voran. Die lauten Arbeiten können hoffentlich
dieses Jahr noch beendet werden.

Termine Datum
Tag der Lehre 27.11. 08:15 Uhr
Besuch der Präsidentin 03.12. 09:00 Uhr 244
ATM-Kennenlernen 17:00 Uhr FS-Raum
Nikolausfeier Infen 05.12. 18:00 Uhr
Spieleabend 11.12.
FBR 13.12.
Weihnachtsfeier 19.12.
hobit 28.–30.01.
MMA 07.02.
Go-Turnier 22.–23.02.
AnaI-PLT 03.03.

Arbeitsaufträge Zuständigkeit
BK-Zettel Marc, Carsten Läuft.
SoFa-Haus Justus Läuft.
Öffnungszeiten Justus
Stange zu des Hängens Carl Läuft.
Verbandkasten Marc Läuft.
hobit hobit Die Liste hängt an der FS-Raum-Tür. Tragt euch ein!
OWOrgaga Christopher Läuft.
KoMa-Lesen Justus, Dennis Sie wurden gelesen, es hat uns nicht viel geholfen.
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TOP 1: Volleyball-Turnier
Am Sonntag war das Volleyball-Turnier. Es war cool und hat viel Spaß gemacht, der Mathematiker*innen-
Anteil liegt allerdings nur noch bei etwa 30%. Außerdem waren sehr viele Teilnehmer*innen waren
Vereinsspieler*innen, was einige nicht so gut fanden. Das Feedback war insgesamt sehr gut, die Kosten
konnten gedeckt werden.

TOP 2: LA
Carsten, Justus und Daniel haben nachgefragt, ob man die Analysis-Klausur und die LA-Klausur wei-
ter voneinander entfernen könnte. So wie es aussieht, wird die LA-Klausur nun tatsächlich verschoben.

TOP 3: Schülerinnen-Schnuppertage
Vor etwa einem Monat kam über den Frauen-Verteiler eine Mail, die nach Studierenden für den
Schülerinnenschnuppertag gesucht hat. Auf diese Mail gab es bislang wenig Resonanz. Wir leiten die
Mail mal an unseren Sitzungs-Verteiler weiter.

TOP 4: Transponder
Die Transponder für das neue Schloss sind da. Die FSR-Vertreter haben jeweils einen Transponder,
zwei hat die Fachschaft nicht personenbezogen zur Verwaltung bekommen.

TOP 5: Elektronische Prüfungen
Morgen findet eine HDA-Schulung über elektronische Prüfungsformen statt. Daniel will hingehen, wir
haben keine starke Meinung, die er vertreten soll.

TOP 6: Besuch der Präsidentin
Die Themen, die wir ansprechen wollen, sind gemeldet. Wir haben acht Interessierte, die bei dem
Besuch dabei sein wollen.

TOP 7: APB
Wir haben keine weiteren Themen für die APB-Änderungen gefunden. Peter leitet unsere Vorschläge
weiter.
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